

## Formalizan a banda que encabezó millonarias estafas ciberneticas y que tiene a Amparo Noguera entre sus víctimas

Este domingo se llevó a cabo la primera jornada de formalización de la banda que se dedicaba a realizar ciberestafas, haciéndose pasar por funcionarios de la Policía de Investigaciones y de la Comisión para el Mercado Financiero. Una de sus víctimas fue la actriz Amparo Noguera, quien perdió cerca de 700 millones de pesos. Los imputados que comparecieron ante el Octavo Juzgado de Garantía de Santiago corresponden a once ciudadanos chilenos, entre ellos, tres que fueron recluidos por este caso por una orden de detención y otros tres que ya cumplían condena en la cárcel de La Serena y que serán trasladados a Santiago. Entre los delitos que persigue el Ministerio Público están la asociación delictiva para todos los imputados, estafa



reiterada para diez de los imputados y lavado de activos para tres de ellos. Hace unos días, el subprefecto de la PDI David Castro, jefe de la Brigada de Delitos Económicos, explicó el modus operandi de esta banda, un método conocido como “secuestro psicológico”. El monto que acumuló este grupo criminal ascendería a los mil millones de pesos.